

Cubanos superan primera prueba en Mundial de Gimnasia



Con el ejercicio de *Podium* para los hombres arrancó el Campeonato Mundial de Gimnasia que tiene por sede la ciudad canadiense de Montreal hasta el venidero 8 de octubre.

Por Cuba intervinieron este viernes, los olímpicos Manrique Larduet y Randy Lerú, quienes superaron la presión del estreno, en un ejercicio que no se mide en puntuación pero sirve para mostrarse ante los jueces de manera oficial.

Según declaró al diario digital Jit, el entrenador Carlos Gil, el accionar de los cubanos fue bueno. "Solo voy a hacer algunos ajustes que responden a los aparatos que se van a utilizar. Tienen que tomarle mejor los tiempos, pero todo fue como lo esperaba", ratificó el preparador.

Comentó sobre el rebote que tiene el tapiz donde se hace el ejercicio de manos libres, una superficie que es nueva con 300 muelles más que el modelo anterior y mayor grosor en la espuma de goma.

Entre las principales figuras convocadas a la lid destaca la presencia de la estrella japonesa Kohei Uchimura, quién acumula 19 medallas, de ellas 10 de oro, y es el favorito para dominar en su séptimo mundial el ejercicio de máximo acumulador, una corona que también añora el cubano Larduet, luego de ser segundo en Glasgow 2015.

La cita con acción en el estadio olímpico de la urbe norteña iniciará las competiciones oficiales el lunes dos de octubre y la Isla Mayor de las Antillas dependerá además de las feminas Marcia Videaux y Yesenia Ferrera, quienes tendrán su *Podium* este domingo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/142942-cubanos-superan-primera-prueba-en-mundial-de-gimnasia>



Radio Habana Cuba